



المجلس التمثيلي الطلابي  
Student Representative Board

**مكتب نائب رئيس الجامعة لشؤون الطلاب**  
**المجلس التمثيلي الطلابي – الدورة السابعة**  
**محضر الاجتماع الدوري – ربيع 2022**

الاثنين	<b>اليوم</b>
28/03/2022	<b>التاريخ</b>
12:30-01:30 PM	<b>الوقت</b>
A206 – I09	<b>المكان</b>

**الحضور:**

الاسم:	الحضور:	الأعذار:
1 عبد الله الانصاري – رئيس المجلس (رئيس مجلس كلية القانون)		
2 فرح سلامة – نائب رئيس المجلس (رئيس مجلس كلية الهندسة)		عذر
3 شوق الهاجري – أمين السر (رئيس مجلس كلية التربية)		
4 أسماء الحر – مساعد أمين السر (رئيس مجلس كلية الآداب والعلوم)		عذر
5 أبرار عبدالرحمن – رئيس مجلس كلية الصيدلة		عذر
6 عليا النعيمي – رئيس مجلس كلية الإدارة والاقتصاد		
7 سيد عباس – رئيس مجلس كلية الإدارة والاقتصاد		
8 شما الهاجري – رئيس مجلس كلية القانون		
9 عمر ابراهيم – رئيس مجلس كلية الهندسة		
10 عبدالله سعد – رئيس مجلس كلية التربية		-
11 عائشة المعضادي – رئيس مجلس كلية طب الأسنان		عذر
12 عبدالعزيز الاجبار – رئيس مجلس كلية طب الأسنان		-
13 عمر متولي - رئيس مجلس كلية الطب		-
14 نورة ابوشريفة – رئيس مجلس كلية العلوم الصحية		عذر
15 بليغ السبئي - رئيس مجلس كلية الصيدلة		
16 إبراهيم الحبو - رئيس مجلس كلية الشريعة		-



المجلس التمثيلي الطلابي  
Student Representative Board

## نقاط الاجتماع:

- لجنة أخلاقنا، تم شرح ما تم عمله منذ تشكيل اللجنة وحتى اختيار سفير جائزة أخلاقنا المتمثل بالطالب أيمن الصيفي.
- ورشة قادة المستقبل التي تمت في 21/03/2022 في مدرسة قطر الإعدادية للبنات، تم شرح مفهوم القيادة وصفات القائد وقواعد عامة عن القيادة، بالإضافة إلى ذلك سيتم العمل على تعميم التجربة على أكثر من مدرسة بعد تعديل المحتوى بما يتناسب مع الفئة المستهدفة وتنويع الورش بالمهارات المهمة للطالب.
- توزيع الرؤساء على اللجان.
- سعي المجلس مع إدارة الجامعة على إعداد برنامج دورات خاصة للمجلس التمثيلي الطلابي بالتعاون مع مراكز النجاح والتطوير الطلابي.

## Meeting Points:

- Akhlaquna committee, where it was explained what has been done from the formation of the committee to the selection of the ambassador of Akhlaquna award represented by student Ayman Al Saifi.
- the workshop of future leaders that took place on 21/03/2022 at Qatar middle School for Girls, where the concept of leadership was explained. In addition to the qualities of a leader and general rules in leadership. Moreover, the experience will be disseminated to more than one school after the content has been adjusted to the target group and the workshops will be diversified with important skills for the student.
- The distribution of presidents to the committees.
- the Board will work with the university administration to prepare a special course program for the Student Representative Board in collaboration with the Student Success and Development Centers.